

Portraits unserer Mitglieder

Hermann Weiß — Naturfotograf und Sammler

von FRIEDRICH FÜRNRÖHR

Hermann Weiß, Jahrgang 1962, geboren in Neustadt an der Aisch, Elektriker von Beruf, gehört zu den Naturkundigen und Naturfreunden, denen es um das Abenteuer des Entdeckens geht. Auf diesem Weg erforscht Hermann Weiß die botanische, zoologische, geologische und historische Welt seiner engeren Heimat. Motiviert und angeleitet vom Bergfreund seines Vaters begann er sich auch schon in seiner Kindheit mit Naturfotografie zu beschäftigen.

Er eignete sich, ganz Autodidakt, ein beachtliches natur- und heimatkundliches Wissen an. Seine Sammlungen füllen sein ganzes Haus gleich einem Museum. Und die Exkursionen unter seiner Führung geraten immer zu besonderen Erlebnissen.



Hermann Weiß, 2009

Foto: W. Weiß

Die Bilder auf dieser und den folgenden Seiten geben einen kleinen Einblick in das naturfotografische Wirken unseres Mitglieds Hermann Weiß.



Leberblümchen (*Hepatica nobilis*), nördlich Bühlberg, 2005



Purpur-Klee (*Trifolium rubens*), Kollerberg bei Berolzheim, Juni 2001 (oben)

Kleines Knabenkraut (*Orchis morio*), rote und weiße Variante, VFR-Exkursion am 13.5.2001 in Oberambach (unten)



Frisch geschlüpfter Schwalbenschwanz (*Papilio machaon*, ♂), Dagenbach, 7.4.2007 (oben)
Ameisenjungfer (*Myrmeleon formicarius*), VFR-Exkursion am 29.4.2007 in Dagenbach (unten)